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INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION 

_____________ 
 

SAFETY OF POWER CONVERTERS FOR USE  
IN PHOTOVOLTAIC POWER SYSTEMS –  

 
Part 1: General requirements 

 
 

FOREWORD 
1) The International Electrotechnical Commission (IEC) is a worldwide organization for standardization comprising 

all national electrotechnical committees (IEC National Committees). The object of IEC is to promote 
international co-operation on all questions concerning standardization in the electrical and electronic fields. To 
this end and in addition to other activities, IEC publishes International Standards, Technical Specifications, 
Technical Reports, Publicly Available Specifications (PAS) and Guides (hereafter referred to as “IEC 
Publication(s)”). Their preparation is entrusted to technical committees; any IEC National Committee interested 
in the subject dealt with may participate in this preparatory work. International, governmental and non-
governmental organizations liaising with the IEC also participate in this preparation. IEC collaborates closely 
with the International Organization for Standardization (ISO) in accordance with conditions determined by 
agreement between the two organizations. 

2) The formal decisions or agreements of IEC on technical matters express, as nearly as possible, an international 
consensus of opinion on the relevant subjects since each technical committee has representation from all 
interested IEC National Committees.  

3) IEC Publications have the form of recommendations for international use and are accepted by IEC National 
Committees in that sense. While all reasonable efforts are made to ensure that the technical content of IEC 
Publications is accurate, IEC cannot be held responsible for the way in which they are used or for any 
misinterpretation by any end user. 

4) In order to promote international uniformity, IEC National Committees undertake to apply IEC Publications 
transparently to the maximum extent possible in their national and regional publications. Any divergence 
between any IEC Publication and the corresponding national or regional publication shall be clearly indicated in 
the latter. 

5) IEC itself does not provide any attestation of conformity. Independent certification bodies provide conformity 
assessment services and, in some areas, access to IEC marks of conformity. IEC is not responsible for any 
services carried out by independent certification bodies. 

6) All users should ensure that they have the latest edition of this publication. 

7) No liability shall attach to IEC or its directors, employees, servants or agents including individual experts and 
members of its technical committees and IEC National Committees for any personal injury, property damage or 
other damage of any nature whatsoever, whether direct or indirect, or for costs (including legal fees) and 
expenses arising out of the publication, use of, or reliance upon, this IEC Publication or any other IEC 
Publications.  

8) Attention is drawn to the Normative references cited in this publication. Use of the referenced publications is 
indispensable for the correct application of this publication. 

9) Attention is drawn to the possibility that some of the elements of this IEC Publication may be the subject of 
patent rights. IEC shall not be held responsible for identifying any or all such patent rights. 

International Standard IEC 62109-1 has been prepared by IEC technical committee 82: Solar 
photovoltaic energy systems. 

This bilingual version (2019-01) corresponds to the monolingual English version, published in 
2010-04. 

The text of this standard is based on the following documents: 

FDIS Report on voting 

82/593/FDIS 82/597/RVD 

 
Full information on the voting for approval can be found in the report on voting indicated in the 
above table.  
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The French version of this standard has not been voted upon. 

A list of all parts of IEC 62109 series, under the general title, Safety of power converters for 
use in photovoltaic power systems, can be found on the IEC website. 

The committee has decided that the contents of this publication will remain unchanged until 
the stability date indicated on the IEC web site under "http://webstore.iec.ch" in the data 
related to the specific publication. At this date, the publication will be  

• reconfirmed, 
• withdrawn, 
• replaced by a revised edition, or 
• amended. 

 

IMPORTANT – The 'colour inside' logo on the cover page of this publication indicates 
that it contains colours which are considered to be useful for the correct 
understanding of its contents. Users should therefore print this document using a 
colour printer. 
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INTRODUCTION 

This Part of IEC 62109 specifies the safety requirements that are generally applicable to all 
equipment within its scope. For certain types of equipment, these requirements will be 
supplemented or modified by the special requirements of one or more subsequent parts (for 
example IEC 62109-2, IEC 62109-3, etc.) of the standard which must be read in conjunction 
with the Part 1 requirements. 
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SAFETY OF POWER CONVERTERS FOR USE  
IN PHOTOVOLTAIC POWER SYSTEMS –  

 
Part 1: General requirements 

 
 
 

1 Scope and object 

1.1 Scope  

This part of IEC 62109 applies to the power conversion equipment (PCE) for use in 
Photovoltaic (PV) systems where a uniform technical level with respect to safety is necessary. 
This standard defines the minimum requirements for the design and manufacture of PCE for 
protection against electric shock, energy, fire, mechanical and other hazards.  

This standard provides general requirements applicable to all types of PV PCE. There are 
additional parts of this standard that provide specific requirements for the different types of 
power converters, such as Part 2 - inverters. Additional parts may be published as new 
products and technologies are commercialised. 

1.1.1 Equipment included in scope 

This standard covers PCE connected to systems not exceeding maximum PV source circuit 
voltage of 1 500 V d.c. The equipment may also be connected to systems not exceeding 
1 000 V a.c. at the a.c. mains circuits, non-mains a.c. load circuits, and to other DC source or 
load circuits such as batteries. This standard may be used for accessories for use with PCE, 
except where more appropriate standards exist.  

Evaluation of PCE to this standard includes evaluation of all features and functions 
incorporated in or available for the PCE, or referred to in the documentation provided with the 
PCE, if such features or functions can affect compliance with the requirements of this 
standard. 

1.1.2 Equipment for which other requirements may apply 

This standard has not been written to address characteristics of power sources other than 
photovoltaic systems, such as wind turbines, fuel cells, rotating machine sources, etc.  

NOTE 1 Requirements for other sources may be incorporated in the IEC 62109 series in the future. 

Additional or other requirements are necessary for equipment intended for use in explosive 
atmospheres (see IEC 60079), aircraft, marine installations, electromedical applications (see 
IEC 60601) or at elevations above 2 000 m. 

NOTE 2 Requirements are included for adjustment of clearance distances for higher elevations, but not for other 
factors related to elevation, such as thermal considerations 

1.2 Object 

1.2.1 Aspects included in scope 

The purpose of the requirements of this part of IEC 62109 is to ensure that the design and 
methods of construction used provide adequate protection for the operator and the 
surrounding area against: 

a) electric shock and energy hazards; 
b) mechanical hazards; 
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c) excessive temperature hazards; 
d) spread of fire from the equipment; 
e) chemical hazards; 
f) sonic pressure hazards; 
g) liberated fluids, gases and explosion hazards. 

NOTE Servicing personnel are expected to have the necessary knowledge and skill to use reasonable care in 
dealing with hazards associated with the operation, repair and maintenance of this equipment. Based upon this 
premise, this standard provides only limited requirements (for example markings or guarding) intended to protect 
service personnel from hazards that may not be apparent even to trained personnel. 

1.2.2 Aspects excluded from scope 

Aspects not covered by this standard include, but are not limited to, the following: 

a) functional reliability, performance or other properties of the equipment not related to 
safety; 

b) effectiveness of transport packaging; 
c) EMC requirements; 
d) installation requirements, which are covered by local and national installation codes. 

NOTE This standard does provide requirements for PCE intended to ensure that the PCE can be installed in a 
safe manner, including requirements for installation instructions provided with the product. 

2 Normative references 

The following referenced documents are indispensable for the application of this document. 
For dated references, only the edition cited applies. For undated references, the latest edition 
of the referenced document (including any amendments) applies. 

IEC 60060-1, High-voltage test techniques − Part 1: General definitions and test requirements 

IEC 60085, Electrical insulation – Thermal evaluation and designation 

IEC 60112, Method for the determination of the proof and the comparative tracking indices of 
solid insulating materials 

IEC 60216-1, Electrical insulating materials – Properties of thermal endurance – Part 1: 
Ageing procedures and evaluation of test results 

IEC 60216-2, Electrical insulating materials – Thermal endurance properties – Part 2: 
Determination of thermal endurance properties of electrical insulating materials – Choice of 
test criteria 

IEC 60216-3, Electrical insulating materials – Thermal endurance properties – Part 3: 
Instructions for calculating thermal endurance characteristics 

IEC 60216-4-1, Electrical insulating materials – Thermal endurance properties – Part 4-1: 
Ageing ovens − Section 1: Single-chamber ovens 

IEC 60216-5, Electrical insulating materials – Thermal endurance properties – Part 5: 
Determination of relative thermal endurance index (RTE) of an insulating material 

IEC 60216-6, Electrical insulating materials – Thermal endurance properties – Part 6: 
Determination of thermal endurance indices (TI and RTE) of an insulating material using the 
fixed time frame method 
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IEC 60227-1:2007, Polyvinyl chloride insulated cables of rated voltages up to and including 
450/750 V - Part 1: General requirements 

IEC 60245-1:2003, Rubber insulated cables – Rated voltages up to and including 450/750 V – 
Part 1: General requirements 

IEC 60309 (all parts), Plugs, socket-outlets and couplers for industrial purposes  

IEC 60320 (all parts), Appliances couplers for household and similar general purposes  

IEC 60364-1:2005, Low-voltage electrical installations – Part 1: Fundamental principles, 
assessment of general characteristics, definitions 

IEC 60364-5-54, Electrical installations of buildings – Part 5-54: Selection and erection of 
electrical equipment – Earthing arrangements, protective conductors and protective bonding 
conductors 

IEC 60417, Graphical symbols for use on equipment 

IEC 60529, Degrees of protection provided by enclosures (IP Code) 

IEC 60664-1:2007, Insulation coordination for equipment within low-voltage systems – Part 1: 
Principles, requirements and tests 

IEC 60664 (all parts), Insulation coordination for equipment within low-voltage systems 

IEC 60664-3:2003, Insulation coordination for equipment within low-voltage systems − Part 3: 
Use of coating, potting or moulding for protection against pollution 

IEC 60664-4:2005, Insulation coordination for equipment within low-voltage systems – Part 4: 
Consideration of high-frequency voltage stress 

IEC 60695-2-11, Fire hazard testing – Part 2-11: Glowing/hot-wire based test methods − 
Glow-wire flammability test method for end-products 

IEC 60695-2-20, Fire hazard testing – Part 2-20: Glowing/hot wire based test methods − Hot-
wire coil ignitability − Apparatus, test method and guidance 

IEC 60695-11-5, Fire hazard testing – Part 11-5: Test flames – Needle-flame test method – 
Apparatus, confirmatory test arrangement and guidance 

IEC 60695-11-10, Fire hazard testing – Part 11-10: Test flames – 50 W horizontal and vertical 
flame test methods 
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COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE 

____________ 

 
SÉCURITÉ DES CONVERTISSEURS DE PUISSANCE  

UTILISÉS DANS LES SYSTEMES PHOTOVOLTAÏQUES – 
 

Partie 1: Exigences générales 
 

AVANT-PROPOS 
1) La Commission Electrotechnique Internationale (IEC) est une organisation mondiale de normalisation 

composée de l'ensemble des comités électrotechniques nationaux (Comités nationaux de l'IEC). L'IEC a pour 
objet de favoriser la coopération internationale pour toutes les questions de normalisation dans les domaines 
de l'électricité et de l'électronique. A cet effet, l'IEC – entre autres activités – publie des Normes 
internationales, des Spécifications techniques, des Rapports techniques, des Spécifications accessibles au 
public (PAS) et des Guides (ci-après dénommés "Publication(s) de l'IEC"). Leur élaboration est confiée à des 
comités d'études, aux travaux desquels tout Comité national intéressé par le sujet traité peut participer. Les 
organisations internationales, gouvernementales et non gouvernementales, en liaison avec l'IEC, participent 
également aux travaux. L'IEC collabore étroitement avec l'Organisation Internationale de Normalisation (ISO), 
selon des conditions fixées par accord entre les deux organisations. 

2) Les décisions ou accords officiels de l'IEC concernant les questions techniques représentent, dans la mesure 
du possible, un accord international sur les sujets étudiés, étant donné que les Comités nationaux de l'IEC 
intéressés sont représentés dans chaque comité d'études. 

3) Les Publications de l'IEC se présentent sous la forme de recommandations internationales et sont agréées 
comme telles par les Comités nationaux de l'IEC. Tous les efforts raisonnables sont entrepris afin que l'IEC 
s'assure de l'exactitude du contenu technique de ses publications; l'IEC ne peut pas être tenue responsable de 
l'éventuelle mauvaise utilisation ou interprétation qui en est faite par un quelconque utilisateur final. 

4) Dans le but d'encourager l'uniformité internationale, les Comités nationaux de l'IEC s'engagent, dans toute la 
mesure possible, à appliquer de façon transparente les Publications de l'IEC dans leurs publications nationales 
et régionales. Toutes divergences entre toutes Publications de l'IEC et toutes publications nationales ou 
régionales correspondantes doivent être indiquées en termes clairs dans ces dernières. 

5) L'IEC elle-même ne fournit aucune attestation de conformité. Des organismes de certification indépendants 
fournissent des services d'évaluation de conformité et, dans certains secteurs, accèdent aux marques de 
conformité de l'IEC. L'IEC n'est responsable d'aucun des services effectués par les organismes de certification 
indépendants. 

6) Tous les utilisateurs doivent s'assurer qu'ils sont en possession de la dernière édition de cette publication. 

7) Aucune responsabilité ne doit être imputée à l'IEC, à ses administrateurs, employés, auxiliaires ou 
mandataires, y compris ses experts particuliers et les membres de ses comités d'études et des Comités 
nationaux de l'IEC, pour tout préjudice causé en cas de dommages corporels et matériels, ou de tout autre 
dommage de quelque nature que ce soit, directe ou indirecte, ou pour supporter les coûts (y compris les frais 
de justice) et les dépenses découlant de la publication ou de l'utilisation de cette Publication de l'IEC ou de 
toute autre Publication de l'IEC, ou au crédit qui lui est accordé. 

8) L'attention est attirée sur les références normatives citées dans cette publication. L'utilisation de publications 
référencées est obligatoire pour une application correcte de la présente publication.  

9) L'attention est attirée sur le fait que certains des éléments de la présente Publication de l'IEC peuvent faire 
l'objet de droits de brevet. L'IEC ne saurait être tenue pour responsable de ne pas avoir identifié de tels droits 
de brevets et de ne pas avoir signalé leur existence. 

La Norme internationale IEC 62109-1 a été établie par le comité d'études 82 de l'IEC: 
Systèmes de conversion photovoltaïque de l'énergie solaire. 

La présente version bilingue (2019-01) correspond à la version anglaise monolingue publiée 
en 2010-04.   

Le texte anglais de cette norme est issu des documents 82/593/FDIS et 82/597/RVD.    

Le rapport de vote 82/597/RVD donne toute information sur le vote ayant abouti à 
l'approbation de cette norme.    

La version française de cette norme n'a pas été soumise au vote. 
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Une liste de toutes les parties de la série IEC 62109, présentées sous le titre général Sécurité 
des convertisseurs de puissance utilisés dans les systèmes photovoltaïques, peut être 
consultée sur le site web de l'IEC. 

Le comité a décidé que le contenu de ce document ne sera pas modifié avant la date de 
stabilité indiquée sur le site web de l'IEC sous "http://webstore.iec.ch" dans les données 
relatives au document recherché. A cette date, le document sera  

• reconduit, 

• supprimé, 

• remplacé par une édition révisée, ou 

• amendé. 

 

IMPORTANT – Le logo "colour inside" qui se trouve sur la page de couverture de cette 
publication  indique qu'elle contient des couleurs qui sont considérées comme utiles à 
une bonne compréhension de son contenu. Les utilisateurs devraient, par conséquent, 
imprimer cette publication en utilisant une imprimante couleur. 
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INTRODUCTION 

La présente partie de l'IEC 62109 spécifie les exigences de sécurité généralement 
applicables à l'ensemble des équipements visés dans son domaine d'application. Pour 
certains types d'équipements, ces exigences seront complétées ou modifiées par les 
exigences particulières figurant dans une ou plusieurs parties ultérieures (par exemple 
62109-2, 62109-3, etc.) de la norme qui doivent être lues conjointement avec les exigences 
de la Partie 1. 
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SÉCURITÉ DES CONVERTISSEURS DE PUISSANCE  
UTILISÉS DANS LES SYSTEMES PHOTOVOLTAÏQUES – 

 
Partie 1: Exigences générales 

 
 
 

1 Domaine d'application et objectif 

1.1 Domaine d'application 

La présente partie de l'IEC 62109 s'applique aux équipements de conversion de puissance 
(PCE – power conversion equipment en anglais) utilisés dans les systèmes photovoltaïques 
(PV) nécessitant un niveau technique uniforme en matière de sécurité. La présente norme 
définit les exigences minimales relatives à la conception et à la fabrication de PCE pour la 
protection contre les chocs électriques, les risques liés à l'électricité, les incendies, les 
dangers mécaniques et autres dangers. 

La présente norme fournit des exigences générales applicables à tous les types d'équipement 
de conversion de puissance photovoltaïque (PV PCE). Elle comporte des parties 
supplémentaires définissant des exigences spécifiques aux différents types de convertisseurs 
de puissance, par exemple la Partie 2 – Onduleurs. Des parties supplémentaires peuvent être 
publiées avec la commercialisation de nouveaux produits et l'avènement de nouvelles 
technologies. 

1.1.1 Équipements inclus dans le domaine d'application 

La présente norme traite des équipements de conversion de puissance reliés à des systèmes 
photovoltaïques dont la tension maximale ne dépasse pas 1 500 V c.c. L'équipement peut 
également être relié à des réseaux c.a. et à des charges c.a. non reliées au réseau  ne 
dépassant pas 1 000 V c.a., ainsi qu'à d'autres sources de courant continu ou circuits de 
charge tels que les batteries. La présente norme peut s'appliquer aux accessoires à utiliser 
avec les PCE, excepté s'il existe des normes plus adaptées. 

L'évaluation du PCE par rapport à la présente norme comprend l'évaluation de toutes les 
caractéristiques et fonctions intégrées ou disponibles dans le PCE, ou référencées dans la 
documentation fournie avec le PCE, lorsque de telles caractéristiques ou fonctions sont 
susceptibles d'affecter la conformité aux exigences spécifiées dans la présente norme. 

1.1.2 Équipement pour lequel d'autres exigences peuvent s'appliquer 

La présente norme n'a pas été établie dans le but d'aborder les caractéristiques d'autres 
sources de production d'énergie électrique telles que les éoliennes, piles à combustible, 
sources de machine tournante, etc. 

NOTE 1 Les exigences relatives aux autres sources seront éventuellement intégrées dans la série IEC 62109 
ultérieurement. 

Des exigences supplémentaires ou différentes sont nécessaires pour les équipements 
destinés à être utilisés dans des atmosphères explosives (voir la IEC 60079), des aéronefs, 
des installations maritimes, pour des applications électromédicales (voir la IEC 60601) ou à 
une altitude supérieure à 2 000 m. 

NOTE 2 Les exigences s'appliquent à l'ajustement des distances d'isolement pour des altitudes plus élevées mais 
non pour d'autres facteurs associés à l'altitude, tels que les considérations d'ordre thermique. 
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1.2 Objet 

1.2.1 Aspects inclus dans le domaine d'application 

L'objectif des exigences de la présente partie de l'IEC 62109 est de garantir que la 
conception et les méthodes de construction utilisées assurent une protection suffisante de 
l'opérateur et de son environnement proche, notamment contre: 

a) les chocs électriques et les dangers liés à l'énergie électrique; 
b) les dangers mécaniques; 
c) les dangers liés aux températures extrêmes; 
d) la propagation d'incendie à partir de l'équipement; 
e) les dangers chimiques; 
f) les dangers liés à la pression acoustique; 
g) les dangers liés à une explosion, à la libération de gaz et de liquides. 

NOTE Le personnel d'entretien est tenu d'avoir les connaissances et les compétences nécessaires pour pouvoir 
prendre les précautions appropriées aux dangers associés à l'utilisation, à la réparation et à la maintenance de 
l'équipement. En partant de ce principe, la présente norme fournit uniquement des exigences limitées (par exemple 
de marquage ou de dispositif de protection) destinées à protéger le personnel d'entretien contre les dangers 
pouvant ne pas sembler évidents même au personnel formé. 

1.2.2 Aspects exclus du domaine d'application 

Les aspects non traités par la présente norme comprennent, sans pour autant s'y limiter, les 
éléments suivants: 

a) fiabilité du fonctionnement, performance ou autres propriétés de l'équipement non 
liées à la sécurité; 

b) efficacité de l'emballage de transport; 
c) exigences CEM (compatibilité électromagnétique); 
d) exigences relatives à l'installation, traitées par les codes d'installation locaux et 

nationaux. 

NOTE La présente norme définit les exigences relatives aux PCE afin de garantir une installation en toute 
sécurité des PCE, y compris les exigences relatives aux instructions d'installation fournies avec le produit. 

2 Références normatives 

Les documents suivants cités dans le texte constituent, pour tout ou partie de leur contenu, 
des exigences du présent document. Pour les références datées, seule l'édition citée 
s'applique. Pour les références non datées, la dernière édition du document de référence 
s'applique (y compris les éventuels amendements). 

IEC 60060-1, Techniques des essais à haute tension − Partie 1: Définitions et prescriptions 
générales relatives aux essais 

IEC 60085, Isolation électrique – Evaluation et classification thermiques 

IEC 60112, Méthode de détermination des indices de résistance et de tenue au cheminement 
des matériaux isolants solides 

IEC 60216-1, Matériaux isolants électriques – Propriétés d'endurance thermique – Partie 1: 
Méthodes de vieillissement et évaluation des résultats d'essai 

IEC 60216-2, Matériaux isolants électriques – Propriétés d'endurance thermique – Partie 2: 
Détermination des propriétés d'endurance thermique de matériaux isolants électriques – 
Choix de critères d'essai 
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IEC 60216-3, Electrical insulating materials – Thermal endurance properties – Part 3: 
Instructions for calculating thermal endurance characteristics (disponible en anglais 
uniquement) 

IEC 60216-4-1, Electrical insulating materials – Thermal endurance properties – Part 4-1: 
Ageing ovens − Section 1: Single-chamber ovens (disponible en anglais uniquement) 

IEC 60216-5, Matériaux isolants électriques – Propriétés d'endurance thermique – Partie 5: 
Détermination de l'indice d'endurance thermique relatif (RTE) d'un matériau isolant 

IEC 60216-6, Matériaux isolants électriques – Propriétés d'endurance thermique – Partie 6: 
Détermination des indices d'endurance thermique (TI et RTE) d'un matériau isolant en 
utilisant la méthode de "trame de durées fixes (fixed time frame)" 

IEC 60227-1:2007, Conducteurs et câbles isolés au polychlorure de vinyle, de tension 
nominale au plus égale à 450/750 V – Partie 1: Exigences générales 

IEC 60245-1:2003, Conducteurs et câbles isolés au caoutchouc – Tension assignée au plus 
égale à 450/750 V – Partie 1: Exigences générales 

IEC 60309 (toutes les parties), Prises de courant pour usages industriels 

IEC 60320 (toutes les parties), Connecteurs pour usages domestiques et usages généraux 
analogues 

IEC 60364-1:2005, Installations électriques à basse tension – Partie 1: Principes 
fondamentaux, détermination des caractéristiques générales, définitions 

IEC 60364-5-54, Installations électriques des bâtiments – Partie 5-54: Choix et mise en 
œuvre des matériels électriques – Mises à la terre, conducteurs de protection et conducteurs 
d'équipotentialité de protection 

IEC 60417, Symboles graphiques utilisables sur le matériel 

IEC 60529, Degrés de protection procurés par les enveloppes (code IP) 

IEC 60664-1:2007, Coordination de l'isolement des matériels dans les systèmes (réseaux) à 
basse tension – Partie 1: Principes, prescriptions et essais 

IEC 60664 (toutes les parties), Coordination de l'isolement des matériels dans les systèmes 
(réseaux) à basse tension 

IEC 60664-3:2003, Coordination de l'isolement des matériels dans les systèmes (réseaux) à 
basse tension – Partie 3: Utilisation de revêtement, d'empotage ou de moulage pour la 
protection contre la pollution 

IEC 60664-4:2005, Coordination de l'isolement des matériels dans les systèmes (réseaux) à 
basse tension – Partie 4: Considérations sur les contraintes de tension à haute fréquence 

IEC 60695-2-11, Essais relatifs aux risques du feu – Partie 2-11: Essais au fil 
incandescent/chauffant − Méthode d'essai d'inflammabilité pour produits finis 

IEC 60695-2-20, Essais relatifs aux risques du feu – Partie 2-20: Essais au fil 
incandescent/chauffant − Sensibilité à l'allumage des bobines de fils chauffants − Appareil, 
méthode d'essai et instructions 
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IEC 60695-11-5, Essais relatifs aux risques du feu – Partie 11-5: Flammes d'essai – Méthode 
d'essai au brûleur-aiguille – Appareillage, dispositif d'essai de vérification et lignes directrices 

IEC 60695-11-10, Essais relatifs aux risques du feu – Partie 11-10: Flammes d'essai – 
Méthodes d'essai horizontale et verticale à la flamme de 50 W 

IEC 60695-11-20, Essais relatifs aux risques du feu – Partie 11-20: Flammes d'essai – 
Méthodes d'essai à la flamme de 500 W 

IEC 60730-1:2010, Dispositifs de commande électrique automatiques à usage domestique et 
analogue – Partie 1: Exigences générales 

IEC 60755, Règles générales pour les dispositifs différentiels de protection 

IEC 60950-1:2005, Matériels de traitement de l'information − Sécurité − Partie 1: Exigences 
générales 

IEC 60990:1999, Méthodes de mesure du courant de contact et du courant dans le 
conducteur de protection 

IEC 61032, Protection des personnes et des matériels par les enveloppes – Calibres d'essai 
pour la vérification 

IEC 61180-1, Techniques des essais à haute tension pour matériels à basse tension – 
Partie 1: Définitions, prescriptions et modalités relatives aux essais 

IEC 62020, Petit appareillage électrique – Contrôleurs d'isolement à courant différentiel 
résiduel (RCM) pour usages domestiques et analogues 

ISO 178, Plastiques – Détermination des propriétés en flexion 

ISO 179 (toutes les parties), Plastiques – Détermination de la résistance au choc Charpy 

ISO 180, Plastiques – Détermination de la résistance au choc Izod 

ISO 261, Filetages métriques ISO pour usages généraux – Vue d'ensemble 

ISO 262, Filetages métriques ISO pour usages généraux – Sélection de dimensions pour la 
boulonnerie 

ISO 527 (toutes les parties), Plastiques – Détermination des propriétés en traction 

ISO 3746, Acoustique − Détermination des niveaux de puissance acoustique émis par les 
sources de bruit à partir de la pression acoustique. Méthode de contrôle employant une 
surface de mesure enveloppante au-dessus d'un plan réfléchissant 

ISO 4892-1, Plastiques – Méthodes d'exposition à des sources lumineuses de laboratoire – 
Partie 1: Guide général 

ISO 4892-2, Plastiques – Méthodes d'exposition à des sources lumineuses de laboratoire – 
Partie 2: Lampes à arc au xénon 

ISO 4892-4, Plastiques – Méthodes d'exposition à des sources lumineuses de laboratoire – 
Partie 4: Lampes à arc au carbone 

ISO 7000, Symboles graphiques utilisables sur le matériel – Index et tableau synoptique 
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ISO 8256, Plastiques – Détermination de la résistance au choc-traction 

ISO 9614-1, Acoustique − Détermination par intensimétrie des niveaux de puissance 
acoustique émis par les sources de bruit. Partie 1: Mesurages par points 

ISO 9614-2, Acoustique – Détermination par intensimétrie des niveaux de puissance 
acoustique émis par les sources de bruit – Partie 2: Mesurage par balayage 

ISO 9614-3, Acoustique – Détermination par intensimétrie des niveaux de puissance 
acoustique émis par les sources de bruit – Partie 3: Méthode de précision pour mesurage par 
balayage 

ANSI/ASTM E84, Standard Test Method for Surface Burning Characteristics of Building 
Materials 

ANSI UL 746B, Polymeric Materials – Long Term Property Evaluations 

ANSI UL 746C, Polymeric Materials – Use in Electrical Equipment Evaluations 

ASTM E162, Standard Test Method for Surface Flammability of Materials Using a Radiant 
Heat Energy Source 

3 Termes et définitions 

Pour les besoins du présent document, les termes et définitions suivants s'appliquent. 

NOTE Sauf spécification contraire, les valeurs de "tension" et de "courant" constituent les valeurs efficaces d'une 
tension ou d'un courant alternatif, continu ou mixte. 

3.1  
accessible 
pouvant être touché à l'aide des sondes d'accès normalisées lorsqu'elles sont utilisées 
comme spécifié en 7.3.4 

3.2  
isolation principale 
isolation assurant la protection principale contre les chocs électriques dans des conditions de 
fonctionnement sans panne 

NOTE L'isolation principale peut également être utilisée dans un but fonctionnel. 

3.3  
type de batterie 
composition chimique (par exemple plomb-acide) et type de la batterie (par exemple, noyée, 
électrolyte gélifié, etc.) ou types de batteries destinés à être utilisés avec le PCE 

3.4  
batterie – étanche 
batterie ne permettant pas de recevoir d'addition d'eau ni d'électrolyte et construite de 
manière à éviter l'émission de liquide ou de gaz en fonctionnement normal 

3.5  
batterie – non étanche 
batterie munie de couvercles amovibles ou permettant l'addition d'eau et/ou d'électrolyte par 
un autre moyen 




